



Mond und Verdi im Eislaufverein

Die Presse/Gesamt | Seite 12 | 3. Juli 2025
Auflage: 46.577 | Reichweite: 281.000
Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben.
Magmag AG



Vienna Press / Andreas Tischler

Mond und Verdi im Eislaufverein

Er würde, meinte Joji Hattori, ja gerne alle Ehrengäste aufzählen, aber leider, er müsse auf die Zeit schauen, weil: die Wiener Nachtruhe um 23 Uhr... So begnügte sich Hattori damit, den Wiener Bürgermeister Michael Ludwig zu begrüßen, eher er sich nach nebenan verfügte: Ins eigens erbaute Orchesterhäuschen, in dem das Wiener Kammerorchester

die Musik zur Traviata lieferte. Der Wiener Eislaufverein erwies sich als großzügige neue Arena für Hattoris Wiener Opernsommer, der im Vorjahr im Belvedere gestartet war. Hinter der Bühne wanderte der Mond übers Konzerthaus, Schwalben flogen übers Publikum, und Erzähler Karl Markovics (Bild) hatte sichtlich Spaß in der Rolle als Verdi.